

島地川ダム 高瀬湖だより



「森と湖に親しむ集い」を開催しました!



森と湖に親しむ集いの参加者



水生生物採取中!



アマゴの放流!

高瀬湖上流端にある新平ヶ原公園で7月31日(火)に「森と湖に親しむ集い」を開催しました。

このイベントは、島地川ダム周辺環境整備地区管理協議会が毎年、周南市周辺の小学生以下を対象に行っているもので、今年は76名の参加中、「水辺の教室」と「アマゴの放流」を行いました。

「水辺の教室」は、水中にいる生物を捕まえて川のきれいさを調べるもので、参加した子供たちは、ずぶ濡れになりながら元氣いっぱい生物を捕まえていました。中には、ゴーグルを着けて潜って水生生物を採取する子もいて、「普段は出会えない生き物に会えて楽しい」と言う感想も頂きました。

皆さんが捕まえた生物を見るとサワガニやヘビトンボなどのきれいな川に棲む生物が多いことから、新平ヶ原公園付近の川は、「きれいな川である」とが分かりました。昨年までの調査でも「きれいな川」と判定されていますので、今後もこのきれいな川を守っていききたいと思います。

「アマゴの放流」では、約1200匹のアマゴの稚魚を参加した子供達が一斉に放流しました。放流されたアマゴの稚魚は、気持ちよさそうに川の中を泳いでいました。

高瀬湖だよりに関する 問い合わせ先

発行者/国土交通省 中国地方整備局
山口河川国道事務所
島地川ダム管理支所
住所/〒746-0101
山口県周南市大字高瀬257
TEL(0834)67-2878
FAX(0834)67-2427
○ホームページ(山口河川国道事務所)
<http://www.cgr.mlit.go.jp/yamaguchi/>

島地川ダム



大人気

はげじーのぶらり地域探訪のコーナー

今年も和田に夏がやってきました！

熱いやつらがやってきました！



8月13日(月)、和田の里納涼夏祭りがあったんちゃ。今年の目玉企画は「真夏のUTG 813W-1グランプリ」。UTGとは宴のこと。エントリーした4組の中から誰が一番宴を盛り上げたかを競ったんちゃ。UTGは飴玉は飛んで来るはクッラーは飛んで来るはで大いに盛り上がり、投票で見事優勝したキョートな女子二人組には豪華食事券が授与されておった。

真夏のUTG813W-1グランプリ



ダンス



待つわ



みんなのってるかーい!?



それゆけ! アンパンマン



ウルトラソウル2012

アニメソングとは思えぬ迫力に卒倒する人が続出しました!



やりきりました しょうね

己の全てを出し切ってしまいました。燃え尽きて夏...☆

いつも夏は過ぎ去る頃に
なにかしかの記憶を残し
ていく。
はげじーの夏は突然現れ
た衝撃的リアルアンパン
マンとHのピタピタ過ぎ
るパンツが全ての記憶を
さびらせた...
おしまい☆

ダム見学会&湖面巡視体験

「森と湖に親しむ集い」に合わせて、午後から「ダム見学会」と「湖面巡視体験」を実施しました。

「ダム見学会」では、放流を操作する設備やダム堤体内部の見学を行いました。参加された方からは、「装置や機器がたくさんあり覚えきれない」、「ダムで水質監視や気象観測しているとは知らなかった」や「ダム堤体内部の階段の多さ(約760段)に驚いた」、「堤体の中の気温が低くて(年間を通して10〜15℃)涼しかった」等の感想を頂きました。「湖面巡視体験」では「風にあたりクルージングのようだった」、「普段見られない景色がみられて楽しかった」等の感想が寄せられ、なかなか体験できない貴重な時間を過ごすことができたのではないかと感じております。



下流から堤体を望む



ダム堤体内部



放流バルブ



ダムの概要説明



湖面巡視体験

新平ヶ原公園の紹介

新平ヶ原公園は、島地川ダム貯水池(高瀬湖)の上流にある周南市が管理する公園で、無料キャンプ場として、ご家族でも自由に利用可能です。

キャンプサイトは、区画の無いフリーオートサイトで、木々に囲まれた林間サイト(約10サイト)と広場のサイト(約30サイト)があります。

また、付属設備は水洗トイレと炊事場、手洗い場などがあり、すそ野の川では水遊びなどもできます。今年の夏も多くの方に訪れて頂き普段は静かな公園が大賑わいでした。

川で遊ぶ時は急な降雨により急激に水位が上がる場合がありますので気象情報に十分注意し、怪我や事故がないようにしましょう。



河川利用状況



キャンプ利用状況

◆◆編集後記◆◆

夏の猛暑の中、涼しさを求め新平ヶ原公園には連日大勢の方が、水遊びやキャンプに訪れ、日常から開放され楽しいひとときを過ごしておられました。

●今年の梅雨時期(6月〜7月)のダム上流域の降雨量は平年より多少多い770mm程度ありましたが、災害等は全く無事梅雨時期が過ぎたので安心しました。しかし、8月末現在、佐波川流域は洪水傾向に有ると言えますので、皆さん節水に心がけましょう。
(新任 Y・Y)

●ナツノアツサガカラダムシバミボロボロニ
ナッタ★タクワエテアルヒカシボウテイキノビ
テイル★
(脂肪が減らないはげじー)

